

LOCAL | Asociaciones

Presencia prieguense en el VIII Congreso Andaluz de Voluntariado

Servicios Sociales y FERAS presentaron su trayectoria en el movimiento asociativo en la localidad

Redacción

Miércoles 9 de marzo de 2011 - 17:08



El Ayuntamiento de Priego de Córdoba y la Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego de Córdoba y la comarca “FERAS”, han participado en el VIII Congreso Andaluz de Voluntariado, celebrado recientemente en la capital hispalense.

Ambas instituciones presentaron a los asistentes, su trayectoria en torno a la atención y desarrollo del Movimiento Asociativo y

Córdoba, a través de los respectivos programas de atención, fruto de la coordinación y comunicación entre las mismas.

La técnica del Programa Municipal de Voluntariado y Asociaciones, fue la encargada de participar dentro de temáticas como “Propuestas para la Gestión del Voluntariado desde las perspectivas de la calidad”.